## GUADALAJARA RECONSTRUYE RAMPA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

• Fue eliminada durante la remodelación de banquetas en avenida Vallarta

El Ayuntamiento de Guadalajara reparó la omisión en la que incurrió al no volver a construir una rampa para personas con discapacidad, que fue eliminada tras la remodelación de las banquetas de avenida Vallarta y que está ubicada afuera de las instalaciones del Centro Integral de Rehabilitación Infantil, AC.

A través de una conciliación, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) solicitó a la Dirección General de Servicios Generales del ayuntamiento reconstruir la vertiente, la cual facilita el acceso de los alumnos de dicho centro.

El director adjunto de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, Luis Alejandro Cerda Acuña, aceptó la medida conciliatoria e instruyó a la Dirección de Pavimentos a reparar el error, lo cual ya se cumplió.